

ATTITUDE

UTILITY MODIFIER FOR WATER CONDITIONING AND ACIDIFYING

MODIFICATEUR UTILITAIRE POUR LE CONDITIONNEMENT ET L'ACIDIFICATION DE L'EAU

Citric acid.....15.90%

Acide citrique15.90%

READ THE LABEL BEFORE USING KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN DANGER

Concentrate causes serious eye damage. Concentrate is harmful if inhaled.
Wear protective gloves. Wear eye protection with a side shield or face protection. Avoid breathing mist/vapors/spray. Use only outdoors or in a well-ventilated area.

FIRST AID

Call a POISON CENTER or doctor/physician if you feel unwell.
For Chemical Emergency (spill, leak, fire, or accident), call CHEMTREC (800) 424-9300.
IF INHALED: Remove person to fresh air and keep comfortable for breathing.
IF SWALLOWED: Rinse mouth. Do NOT induce vomiting.
IF ON SKIN OR CLOTHING: Take off immediately all contaminated clothing. Rinse skin with water/shower.
IF IN EYES: Rinse cautiously with water for several minutes. Remove contact lenses, if present and easy to do. Continue rinsing. Immediately call a POISON CENTER or doctor/physician.
Take the container label or product name with you when seeking medical attention.



LIRE L'ÉTIQUETTE AVANT UTILISATION GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS DANGER

Le concentré provoque des lésions oculaires graves. Le concentré est nocif en cas d'inhalation.
Porter des gants de protection. Porter une protection oculaire avec un écran latéral ou facial protection. Éviter de respirer les brouillards/vapeurs/aérosols. Utiliser uniquement à l'extérieur ou dans un endroit bien aéré.

PREMIERS SECOURS

Appeler un CENTRE ANTIPOISON ou un médecin en cas de malaise.
Pour une urgence chimique (déversement, fuite, incendie ou accident), appelez CHEMTREC (800) 424-9300.
EN CAS D'INHALATION: Emmenez la personne à l'air frais et gardez-la confortable pour respirer.
EN CAS D'INGESTION: Rincer la bouche. NE PAS faire vomir.
EN CAS DE CONTACT AVEC LA PEAU OU LES VÊTEMENTS: Enlever immédiatement tous les vêtements contaminés. Rincer la peau à l'eau/se doucher.
EN CAS DE CONTACT AVEC LES YEUX: Rincer avec précaution à l'eau pendant plusieurs minutes. Retirez les lentilles de contact, si elles sont présentes et faciles à faire. Continuez à rincer. Appeler immédiatement un CENTRE ANTIPOISON ou un médecin.
Emportez l'étiquette du contenant ou le nom du produit avec vous lorsque vous consultez un médecin.

NET CONTENTS 10 L / CONTENU NET 10 L

MANUFACTURED BY / FABRIQUÉ PAR
Oro Agri, Inc.
2788 S. Maple Ave., Fresno, CA 93725 USA
Oro Agri, Inc. All Rights Reserved / Tous Droits Réservés
Copyright © Jan. 2025 v20250131

Batch #: See container / N° de lot: Voir conteneur



GENERAL INFORMATION

ATTITUDE™ is a utility modifier for water conditioning and acidifying a tank mix solution to maintain the integrity of the spray diluent.

DIRECTIONS FOR USE

ATTITUDE should not be used with products that require a solution pH higher than 5. ATTITUDE can lessen performance of products containing significant amounts of carbonates. Do a jar test on all new tank mix combinations. It is advised that a phytotoxicity test be conducted by spraying a small section of the crop before widespread use. ATTITUDE can be applied by ground, aerial, or CDA application.

MIXING DIRECTIONS

Ensure all spray equipment has been thoroughly cleaned before use. Read the label of the tank mix partner(s) to be used with ATTITUDE for mixing precautions. For mixing with the tank mix partner(s), fill the spray tank halfway and begin agitation. Add ATTITUDE to the water first, followed by the tank mix partner(s) as directed by their respective labels. Do not mix ATTITUDE with undiluted pesticides. Spray equipment should be rinsed thoroughly after use.

RECOMMENDED RATES

To adjust the pH of the spray solution to a range of 5 – 2.8, add 100 to 1000 ml of ATTITUDE per 100L of spray solution (0.1-1% v/v) unless directed otherwise by tank mix partner label. Do not exceed a rate of 1% v/v.

STORAGE AND DISPOSAL

Do not contaminate water, food, or feed by storage, disposal, or cleaning of equipment. Store in original container only and keep it sealed. In the event of spillage or leakage, soak up the material with absorbent clay, sand, sawdust, or other absorbent materials. Waste resulting from the use of this product may be disposed of on-site or at an approved waste disposal facility. Triple rinse (or equivalent) during mixing and loading. Recycling decontaminated containers is the best option for container disposal.

NOTICE OF WARRANTY

To be read prior to using this product. The directions should be followed carefully together with good application practice. Failure to do so may cause injury to crops, animals, man or the environment. Extraordinary or unusual weather conditions may affect product performance and/or crop injury which are beyond the control of Oro Agri, Inc. (the "Company") or seller. The Company warrants that this product conforms to the chemical description on the label and is reasonably fit for the purpose referred to in the Directions For Use. The Company makes no other warranties or representations of any kind, express or implied, concerning the product, including no implied warranty of merchantability or fitness for any particular purpose, and no such warranty shall be implied by law. The exclusive remedy against the Company for any cause of action relating to the handling or use of this product shall be limited to, at Company's election, ONE of the following: 1. Refund of the purchase price paid by buyer or user for product bought. 2. Replacement of the product used. To the extent allowed by law, the Company shall not be liable and any and all claims against the Company are waived for special, indirect, incidental, or consequential damages or expense of any nature, including, but not limited to, loss of profits or income. The Company/seller offer this product and the buyer/user accepts it, subject to the foregoing conditions of sale and limitation of warranty, liability and remedies.

For more information contact info.na@rovensanext.com.
ATTITUDE is a proprietary trademark of Oro Agri, Inc. v20250131

Pour plus d'informations contactez info.na@rovensanext.com.
ATTITUDE est une marque déposée d'Oro Agri, Inc. v20250131

INFORMATIONS GÉNÉRALES

ATTITUDE™ est un modificateur utilitaire pour le conditionnement de l'eau et l'acidification d'une solution de mélange en réservoir afin de maintenir l'intégrité du diluant de pulvérisation.

MODE D'EMPLOI

ATTITUDE ne doit pas être utilisé avec des produits qui nécessitent une solution au pH supérieur à 5. ATTITUDE peut diminuer la performance des produits contenant des quantités importantes de carbonates. Effectuez un test en bocal sur toutes les nouvelles combinaisons de mélanges en cuve. Il est conseillé d'effectuer un test de phytotoxicité en pulvérisant une petite partie de la culture avant une utilisation généralisée. ATTITUDE peut être appliqué par voie terrestre, aérienne ou CDA.

DIRECTIVES DE MÉLANGE

Assurez-vous que tout l'équipement de pulvérisation a été soigneusement nettoyé avant utilisation. Lire l'étiquette du partenaire de mélange en réservoir à utiliser avec ATTITUDE pour connaître les précautions de mélange. Pour mélanger avec le(s) partenaire(s) de mélange en réservoir, remplir le réservoir du pulvérisateur à moitié et commencer l'agitation. Ajouter d'abord ATTITUDE à l'eau, puis le(s) partenaire(s) de mélange en réservoir comme indiqué sur leurs étiquettes respectives. Ne pas mélanger ATTITUDE avec des pesticides non dilués. L'équipement de pulvérisation doit être soigneusement rincé après utilisation.

TARIFS RECOMMANDÉS

Pour ajuster le pH de la bouillie dans une plage de 5 à 2,8, ajouter 100 à 1000 mL d'ATTITUDE par 100 L de bouillie (0,1 -1% v/v), sauf indication contraire sur l'étiquette du partenaire de mélange en réservoir. Ne pas dépasser un taux de 1% v/v.

ENTREPOSAGE ET ÉLIMINATION

Ne pas contaminer l'eau, les denrées alimentaires ou les aliments pour animaux lors de l'entreposage, de l'élimination ou du nettoyage de l'équipement. Conserver uniquement dans le contenant d'origine et le garder scellé. En cas de déversement ou de fuite, épongez le matériau avec de l'argile absorbante, du sable, de la sciure de bois ou d'autres matériaux absorbants. Les déchets résultant de l'utilisation de ce produit peuvent être éliminés sur place ou dans une installation d'élimination des déchets approuvée. Triple rinçage (ou équivalent) pendant le mélange et le chargement. Le recyclage des contenants décontaminés est la meilleure option pour l'élimination des contenants.

AVIS DE GARANTIE

CONDITIONS DE VENTE - GARANTIE LIMITÉE ET LIMITATIONS DE RESPONSABILITÉ ET RECOURS: À lire avant d'utiliser ce produit. Les instructions doivent être suivies attentivement, ainsi que les bonnes pratiques d'application. Ne pas le faire peut causer des dommages aux cultures, aux animaux, à l'homme ou à l'environnement. Des conditions météorologiques extraordinaires ou inhabituelles peuvent affecter les performances du produit et/ou des dommages aux cultures qui échappent au contrôle d'Oro Agri, Inc. (la "Société") ou du vendeur. La Société garantit que ce produit est conforme à la description chimique sur l'étiquette et qu'il est raisonnablement adapté à l'usage mentionné dans le mode d'emploi. La Société ne fait aucune autre garantie ou représentation de quelque nature que ce soit, expresse ou implicite, concernant le produit, y compris aucune garantie implicite de qualité marchande ou d'adéquation à un usage particulier, et aucune garantie de ce type ne sera implicite par la loi. Le recours exclusif contre la Société pour toute cause d'action liée à la manipulation ou à l'utilisation de ce produit sera limité, au choix de la Société, à l'UN des éléments suivants : 1. Remboursement du prix d'achat payé par l'acheteur ou l'utilisateur pour le produit acheté. 2. Remplacement du produit utilisé. Dans la mesure permise par la loi, la Société ne sera pas responsable, et toutes les réclamations contre la Société sont abandonnées pour les dommages ou dépenses spéciaux, indirects, accessoires ou consécutifs de toute nature, y compris, mais sans s'y limiter, la perte de profits ou revenu. La Société/le vendeur propose ce produit, et l'acheteur/l'utilisateur l'accepte, sous réserve des conditions de vente et des limitations de garantie, de responsabilité et de recours qui précèdent.